

Guebwiller – jeudi 7 juin 2018

GUEBWILLER Aux Dominicains de Haute-Alsace

Grand écart

Les Dominicains de Haute-Alsace proposeront leur dernier concert-spectacle de la saison 2017-2018 vendredi 8 juin avec, au programme, l'ensemble Waldteifel, pionniers de nouvelles musiques traditionnelles d'Alsace qui seront suivis par une performance originale du calligraphe chinois Kekin Yann, artiste en résidence.

MAIS AVANT CE GRAND ÉCART culturel, un petit arrêt au « Café Séraphin » du réfectoire d'été du couvent, est conseillé. Labellisé « Café participatif des Dominicains », on y goûte madeleines et autres douceurs, on y fait sa boisson soi-même (thés, cafés fournis par la Maison Claude Lagarde-Torréfaction à Guebwiller) et on laisse une pièce dans la tirelire-cigogne. L'agencement et la déco « rétro-pop » ont été mis en place avec Défi Ressourcerie qui s'est fixé comme priorité l'insertion sociale et

professionnelle des personnes en difficulté et la réduction des déchets par la réutilisation. Le Café Séraphin est ouvert du mardi au vendredi, de 14 h à 17 h et, à partir du 22 juin, tous les jours, sauf le lundi, de 15 h à 19 h.

Les Waldteifel dans la Nef

Le groupe composé de Diane Bucciali (voix, percussions), Xavière Fertin (clarinette), Fabrice Kieffer (accordéon, viole à roue), Tom Freudenreich (violon, mandole, mandoline), Pol Small (percussions) proposera, à 20 h 30, une musique folklorique alsacienne loin des clichés, nourrie d'une multitude d'influences et de cultures. Leur « truc » est de jouer une musique joyeuse, entraînante, sur des textes en allemand des XIX^e et XX^e siècles (abbé Louis Pink, Jean-Baptiste Weckerlin ou François Wilhelm) chantés par la belle voix de Diane Bucciali qui s'est entourée de musiciens formidablement talen-

tueux. Petit clin d'œil, il sera possible d'écouter le concert, allongé sur un transat au chœur supérieur de la Nef, il faudra juste se déchausser.

Au Pavillon des Pivoines

Une ambiance tout à fait différente accueillera le public dans le cloître, à partir de 22 h 30. L'artiste en résidence, Kekin Yan, accompagné par les citharistes Lin Zhao et Ge Ni venues de Nantong, de la province du Jiangsu, sera en démonstration (vidéo) de calligraphie chinoise mapnée, avec la participation du Centre AudioVisuel des Dominicains. Pour s'immerger un peu plus dans ce dépaysement culturel, l'Institut Confucius de Strasbourg proposera une dégustation de thés chinois. ■

ZIZ

► Aux Dominicains, cet été. – La saison 2017-2018 des Dominicains se termine vendredi 8 juin pour laisser la place à une riche « Saison Estivale » qui



Pavillon des pivoines. DOCUMENT REMIS

débutera dès le jeudi 14 juin, avec le concert de « La Forlane » à 20 h, dans la Nef, avec « Water Music » de G.F. Haendel..